

BAB V

PENUTUP

5.1 KESIMPULAN

Berdasarkan tabel diatas, maka dapat di buat keesimpulan:

1. Sektor Basis

- Sektor basis di Kabupaten Karo di tahun 2016 Pertanian, Kehutanan dan Perikanan, Adm. Pemerintah, Pertahanan Dan Jaminan Sosial Dan di tahun 2017 yaitu Pertanian, Kehutanan, dan Perikanan, Penyediaan Makanan Minuman, Adm. Pemerintahan, Pertahanan, dan Jaminan Sosial Wajib, Jasa Pendidikan Dan Jasa Kesehatan Dan Kegiatan sosial. Dan tahun 2018 yaitu Pertanian, Kehutanan dan Perikanan, Penyediaan Makanan Minuman, Adm. Pemerintahan, Pertahanan, dan Jaminan Sosial Wajib, Jasa Pendidikan Dan Jasa Kesehatan Dan Kegiatan sosial.
- Sektor basis di Kabupaten Dairi di tahun 2016 yaitu Pertanian, Kehutanan, dan Perikanan, Konstruksi, Penyediaan Akomodasi dan Makan Minum, Administrasi Pemerintaha, Pertahanan dan Jaminan Sosial, Jasa Pendidikan. Dan di tahun 2017 yaitu Pertanian, Kehutanan Dan Perikanan, Pertambangan dan Pengalihan, Pengadan Listrik dan Gas, Kontruksi, Administasi Pemerintahan, Pertahanan dan Jaminan Sosial Wajib. Dan tahun 2018 Pengadaan Listrik dan Gas, Pengadaan Air, Pengelolaan Sampah, Limbah

Dan Daur Ulang, Konstruksi, Perdagangan Besar Dan Enceran Reparasi Mobil dan Sepeda Motor, Transportasi dan Pengudangan, Penyediaan Akomodasi dan Makan Minum, Administrasi Pemerintah, Pertahanan dan Jaminan Sosial Wajib dan Jasa Pendidikan.

- Sektor Basis di Kabupaten Deli Serdang di tahun 2016 yaitu Pertanian, Kehutanan, dan Perikanan,Transportasi dan Pergudangan. Dan di tahun 2017 yaitu Industri Pengolahan, Penyediaan Akomodasi Penyediaan Makan Minum, Jasa Keuangan Dan Asuransi, Jasa Pendidikan, Jasa Kesehatan Dan Kegiatan Sosial Dan tahun 2018 Pertambangan dan Pengalihan, Pengadaan Air dan Pengelolaan Sampah,Limbah Dan Daur Ulang, Perdagangan Besar Dan Enceran Reparasi Mobil dan Sepeda Motor, Transportasi dan Pergudangan, Penyediaan Akomodasi Makanan Minuman, Real Estat, Adm. Pemerintah Pertahanan dan Jaminan Sosial Wajib, Jasa Pendidikan
- Sektor Basis di Kota Binjai Yaitu Pertanian, Kehutanan, dan Perikanan,Pertamabangan, dan Pengalihan, Pengadaan Air Pengelolaan Sampah, Limbah dan Daur Ulang, Perdagangan Besar dan Enceran Reparasi Mobil dan Sepeda Motor, transportasi dan Pergudangan, Penyediaan Akomodasi Makanan Minuman, Real Estate, Adm.Pemerintah Pertahanan Da Jaminan Sosial Wajibdan Jasa Pendidikan. Dan di tahun 2017 yaitu Pertanian,Kehutanan

Dan Perikanan, Pertambangan dan Pengalihan, Pengadaan Air Pengolahan Sampah, Limbah dan Daur Ulang, Perdagangan Besar dan Enceran Reparasi Mobil dan Sepeda Motor, Penyediaan Akomodasi Makanan Minuman, Informasi dan Komunikasi, Jasa Keuangan Dan Asuransi Real Estate, Adm. Pemerintah Pertahanan dan Jaminan Sosial Wajib. Dan tahun 2018 Pertanian, Kehutanan, dan Perikanan, Pertambangan dan Pengalihan, Pengadaan Listrik dan Gas, Pengadaan Air Pengolahan Sampah, Limbah Dan Daur Ulang, Perdagangan Besar Dan Enceran Reparasi Mobil Dan Sepeda Motor Transportasi dan Pergudangan, Jasa Keuangan Asuransi, Real Estate, Administrasi Pemerintah, Pertahanan dan Jaminan Sosial Wajib dan Jasa Kesehatan Dan Kegiatan.

2. Sektor yang mendorong sektor yang sama Di Kabupaten dan Provinsi

- Dengan demikian dapat dilihat dari perhitungan Analisis *Shift Share (Potensial Regional)* Kabupaten Karo bahwa terdapat banyak sekali sektor yang mendorong pertumbuhan sektor yang sama di tingkat Provinsi Sumatera Utara yaitu diantaranya di Tahun 2016 – 2017 : Pertanian, Kehutanan. dan Perikanan Di tahun 2017-2018: Pertanian, Kehutanan. dan Perikanan ,Pertambangan dan Pengalihan, Pengadaan Air, Pengolahan Sampah, Limbah dan Daur Ulang, Kontruksi, Perdagangan Besar dan Enceran; Reparasi Mobil dan Sepeda Motor, Penyediaan Akomodasi dan

Makan Minum, Jasa Keuangan dan Asuransi, Real Estate, Jasa Perusahaan, Jasa Pendidikan dan Jasa Lainnya

- Dengan demikian dapat dilihat dari perhitungan Analisis *Shift Share (Potensial Regional)* Kabupaten Dairi bahwa terdapat banyak sekali sektor yang mendorong pertumbuhan sektor yang sama di tingkat Provinsi Sumatera Utara yaitu diantaranya di Tahun 2016 – 2017 : Pertanian, Kehutanan, dan Perikanan. Dan pada Tahun 2017-2018: Pertanian, Kehutanan, dan Perikanan, Pertambangan dan Pengalihan, Pengadaan Listrik dan Gas, Pengadaan Air, Kontruksi, Perdagangan Besar dan Eceran, Reparasi Mobil dan Sepeda Motor, Transportasi dan Pergudangan, , Informasi dan Komunikasi, Jasa Keuangan dan Asuransi, Real Estate, Jasa Perusahaan, Administrasi pemerintahan, Pertahanan dan Jaminan Sosial Wajib, Jasa Pendidikan, Jasa Kesehatan dan Kegiatan Sosial dan Jasa Lainnya
- Dengan demikian dapat dilihat dari perhitungan Analisis *Shift Share (Potensial Regional)* Kabupaten Deli Serdang bahwa terdapat banyak sekali sektor yang mendorong pertumbuhan sektor yang sama di tingkat Provinsi Sumatra Utara yaitu diantaranya di Tahun 2016 – 2017: Pertanian, Kehutanan, dan Perikanan, Pertambangan dan Pengalihan, Industri Pengolahan, Kontruksi, Perdagangan Besar dan Encran Reprasi Mobil dan Sepeda Motor, Transportasi dan Pergudangan, Penyediaan Akomodasi dan

Makanan Minuman, Jasa Keuangan dan Asuransi, Real Estate, Administrasi pemerintahan, Pertahanan dan Jaminan Sosial Wajib, Jasa Pendidikan,. Dan pada Tahun 2017-2018: Pertanian, Kehutanan, dan Perikanan, Industri Pengolahan, Pengadaan Listrik dan Gas, Pengadaan Air, Pengelolaan Sampah, limbah dan Daur Ulang, Kontruksi, Perdagangan Besar dan Enceran, Reparasi Mobil dan Sepeda Motor, Transportasi dan Pergudangan, Penyediaan Akomodasi dan Makanan Minuman, Informasi dan Komunikasi, Jasa Keuangan dan Asuransi, Real Estate, Jasa Perusahaan, Administrasi pemerintahan, Pertahanan dan Jaminan Sosial Wajib, Jasa Pendidikan, Jasa Kesehatan dan Kegiatan Sosial dan Jasa Lainnya

- .Dengan demikian dapat dilihat dari perhitungan Analisis *Shift Share (Potensial Regional)* Kota Binjai bahwa terdapat banyak sekali sektor yang mendorong pertumbuhan sektor yang sama di tingkat Provinsi Sumatra Utara yaitu diantaranya di Tahun 2016 – 2017: Pertanian, Kehutanan, dan Perikanan, Penyediaan Akomodasi dan Makanan Minuman, Real Estate, Jasa Pendidikan. Dan pada Tahun 2017-2018: Pertanian, Kehutanan, dan Perikanan, Pengadaan Listrik dan Gas, Pengadaan Air, Pengelolaan Sampah, limbah dan Daur Ulang, Kontruksi, Perdagangan Besar dan Enceran, Reparasi Mobil dan Sepeda Motor, Transportasi dan

Pergudangan, Jasa Perusahaan, Jasa Kesehatan dan Kegiatan Sosial dan Jasa Lainnya.

3. Tipologi Daerah

- Kuadran IV ($y_i < y$, $r_i < r$)

Ada daerah yang tergolong pada Kuadran IV yaitu daerah yang relative tertinggal (*Low Growth ad Low Income*) merupakan daerah yang pertumbuhan ekonomi maupun pendapatan per kapitanya lebih rendah dibandingkan rata-rata Kabupaten Karo, Kabupaten dairi, Kabupaten Deli Serdang dan Kota Binja.

5.2 Saran

Untuk Kabupaten Karo, Kabupaten Dairi, Kabupaten Deli Serdang Dan Kota Binjai untuk lebih memperhatikan sekto-sektor non basis agar menjadi sektor basis dan mempertahankan sektor-sektor yang basis karena memiliki potensi yang cukup bagus untuk meningkatkan PDRB dan lebih mengekspor dan mengembangkan potensi yang sudah dimiliki oleh Kabupaten atau Kota, agar dapat membantu peningkatan PDRB di wilayah Tersebut. Kebijakan Pemerintah dapat dilakukan dengan membuat satu keputusan yang dapat membuat sektor-sektor yang non basis menjadi basis dengan melihat kebutuhan dari sektor-sektor yang non basis.

